

Leserpost

Gute Halbjahresnoten beim Sportunterricht auf der Piste

Von einem ganz besonderen Sportkurs der Abschlussklassen des Gardeleger Gymnasiums in Südtirol erzählt Abiturientin Katja Kass:

Jede Menge Schnee-Spaß hatten Ende Februar insgesamt 36 Zwölfklässler des Gardeleger Geschwister-Scholl-Gymnasiums. Sie entflohen für sechs Tage dem nass-kalten Februar-Wetter der Altmark und fuhren am Sonnabend, 18. Februar, mit dem Bus los Richtung Südtirol. Nach einer langen Busfahrt kamen die Schüler erschöpft in dem kleinen Ort Vals im Jochtal an.

Nachdem am nächsten Morgen alle ihre Skiausrüstung erhalten hatten, ging es auch schon auf die Piste. Für einige war es das erste Mal auf Skiern,

für andere war es hingegen ein wiederholtes Vergnügen. Dementsprechend wurden die Zwölfklässler in Anfänger und Fortgeschrittene unterteilt, was ein Vorteil war, da die Lehrer die Schüler so besser unterrichten konnten.

Die Anfänger übernahmen die Lehrer Steffi Ros und Sebastian Fende, während Rupert Suttner die Fortgeschrittenen unterrichtete.

Auch neben all dem sportlichen Ehrgeiz kam der Spaß nie zu kurz, und nach einem anstrengendem Tag auf der Piste ließen alle gemeinsam den Abend in der Pension oder in der im Dorf gelegenen Kneipe ausklingen.

Das Skilager, welches jährlich stattfindet, ist allerdings

keine einfache Klassenfahrt, sondern ein Sportkurs, den die Schüler anwählen können und für den sie nach einer Leistungskontrolle ihre Halbjahresnote erhalten. Trotz einiger

Startschwierigkeiten ließen sich schon nach den ersten Tagen Steigerungen, sowohl bei den Anfängern, als auch bei den Fortgeschrittenen, feststellen.



Björn Gitschel (von links) und Maja Riedel wurden von Lehrerin Steffi Ros zu den besten Fahrern, Vanessa Seifert zur „Pistensau“ gekürt.

Nachdem die Leistungskontrolle am letzten Tag von den meisten mit einer guten bis sehr guten Leistung absolviert worden war, trafen sich alle Abiturienten in einer Almhütte

auf eine Portion Spagetti. Am Abend wurden dann als beste Skifahrerin Maja Riedel, als bester Skifahrer Björn Gitschel und als Pistensau Vanessa Seifert gekürt.



Herrliche Landschaft und Spaß auf zwei Brettern – auch so kann eine Sportstunde aussehen.

Fotos: privat